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第１回例会 №１７月7日㈮

　改めまして、2017︲2018 年度　高
田ロータリークラブ第 63 代会長を
務めさせて頂きます　橋詰敏一　で
す。
私を補佐いただく　田中正人幹事　
と共に一年間どうぞよろしくお願い

申し上げます。
15 年と 10 ヵ月前にロータリーの仲間とさせてい
ただきましたが、現在では在籍の長さでは 27 番
目となりました。
４年前に石倉会長の補佐として、幹事を務めさせ
ていただき、ようやくロータリーが少し理解でき
たつもりですが、まだまだ不足の所が多く、皆様
のお力添えを重ねてお願い致します。
本日は、藤巻ガバナー補佐様より訪問いただいて
おります。後程、ご指導をいただきたいと存じま
す。
また、本日は５名の新たなメンバーをお迎えいた
します。セレモニーにてご挨拶を各々の方々より
いただきます。役員交代や転任により、引継交代
される方です。前任・OBの皆様、宜しくお願い
致します。
加えて、皆様に約束します。食事の時間を十分に
確保致し、テーブル会話に花が咲くことを。

出席率　96.36％

第７分区ガバナー補佐　藤巻賢策君
（糸魚川RC）

髙橋俊宣君（７/３高田東RC）
橋詰敏一君（７/８地球環境保全のための植樹事
業説明会）

入会式
齋藤俊幸君（上越ケーブルビジョン㈱
代表取締役社長）

小池猛紀君（㈱上越タイムス社代表取
締役社長）

小林晴彦君（八十二銀行高田支店支店
長）

嶺村俊之君（東北電力㈱上越営業所所
長）

久保克文君（アートホテル上越総支配
人）

会長挨拶会長挨拶 橋詰　敏一橋詰　敏一

出 席 報 告
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2017-2018年度
国際ロータリー第2560地区

新保清久ガバナー
　７月14日公式訪問

ビ ジ タ ー

メイクアップ

セ レ モ ニ ー
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出席・ニコニコBOX委員会
　第�７分区ガバナー補佐藤巻賢策君―本日もよ

ろしく
　会�長・幹事―一年間精一杯努めてまいります。
どうぞ宜しくお願い申し上げます。

　山�田吉徳君―橋詰年度・初例会と妻の誕生日
が重なりました。お花をありがとうございま
す。本日欠席で失礼します。

　齋�藤俊幸君―上越ケーブルビジョンの齋藤で
ございます。ロータリー１年生として参加さ
せていただきます。何卒よろしくお願い申し
上げます。

　小�池猛紀君―お世話になります。よろしくお
願いします。

　小�林晴彦君―新しくお仲間に入れていただき
ます。宜しくお願いいたします。

　嶺�村俊之君―この度、入会のご承認を頂き、
有難うございます。出身は上越市南城町で高
田高校のすぐ側に実家がございます。クラブ
の一員として地元高田に奉仕できることに喜
びを感じております。なお、行く先々でゴル
フはやるのかとお尋ね頂くのですが、誠に残
念ながらゴルフはやりませんので、ここでお
伝え申し上げます。

　久�保克文君―入会に際しまして、よろしくお
願いいたします。

配布物：�週報№47・クラブ協議会資料・ロータリー
の友７月号

回覧物：�ガバナー月信７月号・ジャズコンサート
パンフ

報　告：７/14 ガバナー公式訪問のご案内

橋詰会長
　RI 会長イアン .HS. ライズリー氏は、
ロータリーそれは「変化をもたらす」
活動を行う団体である。2560 地区新
保清久ガバナーは、「クラブと地区の

変革をめざそう」と時代に添したロータリーに
なっていく事を説かれています。
　そして当クラブのテーマとして、「しなやかな
変化で奉仕を高めましょう」としました。伝統と
歴史を重んじながらも、現在、未来に添したクラ
ブのあり方、活動を皆さんと共に考える一年にし
たいと思っております。

クラブ奉仕A　牧野委員長
　職業分類・ロータリー情報、会員増
強、会員選考と連携をはかり、新会員
入会見込み情報から勧誘 ･選考・入会
･定着までの一連の仕事を担っていま

す。今年度の会員増強は、純増４名以上が目標で
す。また、SAA・クラブ奉仕 Bの皆さんと連携
を計り、退会防止に努めてまいります。

会員増強委員会　三井委員長
※運営方針
・�委員会一丸となって会員の拡大を期す
・�本年も新たな職業分類の会員拡大に
努める

・退会防止の為の対策を図る
※事業計画
・�クラブ会員全員が増強拡大委員になってもらい
一会員一人増強体制でやって行く
・�各委員会に一人様を特別増強委員に所属させて
頂き、増強意識を委員会ごとに共有させて行く

職業分類・ロータリー情報委員会　水
上委員長
※運営方針
　職業分類を基本としたロータリーク
ラブは、そのクラブ会員構成は地域の

特性を表していると言えます。
　職業分類を重視した均整の取れた会員構成を目
指し、会員相互の親睦交流と情報交換が職業倫理
の高揚と会員企業の事業発展に寄与出来る様にし
ていきます。
※事業計画
１．�新会員を中心とした、ファイヤーサイドミー
ティングを実施し、ロータリークラブに対す
る理解を深めてもらう。また、そのファイヤー
サイドミーティングの開催日を、例年より、
もう少し早めに実施したい。

２．�昨今の職業の多様化と RI の会員職業に対す
る変化に対応した勉強会の機会を作りたい。

会員選考委員会　髙橋委員長
　「伝統ある高田クラブの会員として
ふさわしい方であるか？」を基準に新
入会員の選考を行います。

出席・ニコニコBOX委員会　伴委員長
　橋詰会長からの活動方針の第一項目
にあります、「楽しい例会作りにメン
バーで取り組みましょう。」との方針
に基づき、出席・ニコニコ BOX委員

会もその方針に沿っての活動といたすものです。
　運営方針として、例会への出席率を高めて、委
員同士の交流をなして、親睦を深め、素晴らしい
出会いと、良き友人としてのネットワークを広げ
ていく場として、例会出席率の向上に努めて活動
を行います。
　ニコニコ BOXは、「社会奉仕活動資金の一翼
を担う重要な資源である」との意識をもって、ど
んな小さな慶事でも多くの皆様で喜びを共有して
大きな慶事とし、喜んで積極的に申し出・協力を
頂けるよう努めて参ります。

クラブ協議会　その１

委 員 会 報 告

幹 事 報 告


